

ont le fruit  
it, et qu'il  
omme de  
ndement  
Il lui per-  
qui étaient  
qu'il lui  
ngeait du  
arbre qui  
me Adam  
ie qui lui  
meil pro-  
es, dont il  
m, qui, la  
air de ma  
n père et  
; et ils ne

ns l'Evân-  
épare pas  
tre quelle  
personnes  
riage.

jour du  
vait créés,  
se de son  
en même  
ux. Il se  
on organe,  
moi, Dieu  
emment de  
de rejeter  
er à Dieu  
avons la  
ieu; mais  
cet arbre,  
ayant ainsi

trouvé entrée dans son esprit, osa l'assurer que cela ne serait point. *Vous ne mourrez pas*, lui dit-il; *mais Dieu sait qu'au même jour que vous mangerez de ce fruit, vos yeux seront ouverts, et que vous serez comme des Dieux, parce que vous saurez le bien et le mal.* Eve, séduite par ces promesses artificieuses, acheva tout-à-fait de se perdre, en s'arrêtant trop à considérer ce fruit. Elle vit qu'il était agréable à la vue; et ne doutant point qu'il ne fût aussi délicieux au goût, elle en prit, en mangea, et en donna ensuite à son mari, qui en mangea comme elle; n'ayant mieux, par une étrange lâcheté, désobéir à son Créateur, que de manquer de complaisance pour sa femme. Aussitôt ils commencèrent à ressentir les suites funestes de leur désobéissance, par la révolte de leurs passions; et n'osant paraître devant Dieu, lorsqu'ils entendirent sa voix, au lieu d'en être ravis de joie, comme ils l'avaient fait auparavant, ils s'enfermèrent et se cachèrent. Dieu appela Adam, et lui reprocha sa désobéissance. Adam s'excusa en rejetant la faute sur sa femme; la femme s'excusa de même sur le serpent. Mais le Seigneur ne recevant point ces excuses, ils prononcèrent sa malédiction contre le serpent, et contre le démon qui l'avait fait servir d'instrument à sa malice, en disant: *Tu ramperas contre la terre, et la terre sera ta nourriture; la femme sera ton ennemie avec sa postérité, et elle t'écrasera la tête*: prédiction que les Interprètes entendent de la sainte Vierge. Ensuite, Dieu dit à Eve qu'il multiplierait ses peines; qu'elle enfanterait avec douleur, et qu'elle serait soumise à l'homme. Enfin, il dit à Adam, que, puisqu'il avait préféré la voix de sa femme à la voix de Dieu, la terre lui produirait des épines et des ronces, et qu'il mangerait son pain à la sueur de son visage; qu'il serait assujéti à la mort, et, qu'en mourant, il retournerait en terre, d'où il avait été tiré. Il donna ensuite à Adam et à sa femme des habits de peaux de bêtes; les chassa du paradis terrestre, et mit un ange à la porte de ce lieu, pour en défendre l'entrée.